
COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 39 del 0510212018

rseduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 2lllll20l7.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno CINQUE del mese FEBBRAIO, alle ore 10,00 ad tnrzio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n. 87148 del 3ll0ll20l8, per la îattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. Davide Martinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,32 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del2IlIIl20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Savoca, Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I Consiglieri Cardella, Orilia e Marchese)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2lllIl20I7, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

@avidqMartinez)

Il Presidente

II Sottoscritto attesta che copia

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

::--::-::::-::::::::-::--
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a lutto il decimo giorno successivo.

DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

a seguito di

certificato, ai sensi del

comma 2 dello Statuto.

Iì Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 21 NOVEMBRE 2017

L'anno 2011 ,11giorno 21 del mese di Novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 1683478 del27 Ottobre

2017, per discutere gli argorner.rti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente il Vice Presidente S. Savoca, il quale alle ore 10:00 chiarna l'appello.

E' assistito dall'Esperto Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Píazzese, Scarlata, Serio,

Tusa e Viscuso. Risulta assente: il presidente Greco.

Il presidente Savoca, verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. Nell'arnbito delle

comunicazioni annuncia che oggi abbiamo il piacere di avere in ar-rla il consigliere comunale Sandro Terrani

che nell'occasione vuole dare dei saluti al Consiglio. Si nominano colne scrutatori i consiglieri: Marchese,

Tusa e Viscuso e il Consiglio approva.

Prende la parola iI cor-rsigliere Terrani che fa un breve saluto ai consiglieri della seconda circoscrizione

ricordando anche, piacevolmente, i tempi trascorsi quando lo stesso vestiva il ruolo di presidente. Si fanno

brevi cenni sull'attività del Consiglio Comunale e su alcune proposte di deliberazione che il Consiglio sta

predisponendo. Si sofferma sull'argomento-Decentrarnento, annunciando che ne è a favore e propone inoltre,

di invitare la Commissione Bilancio e Regolamento del comune di Palermo per fare il punto della

situazione.

Interuiene il consigliere Marchese, ringrazia il consigliere comunale Terrani per essere intervenuto e lo

invita a collaborare con la Circoscrizione.

Interviene il consigliere Piazzese, è stato un piacere avere oggi in Aula il Consigliere Terrani rna nè

approfitta per bacchettare I'Amministrazione Comunale in quanto ancora non si è attivata positivarnente per

fare decollare il Decentramento e in questo crede, che manchi la volontà del Sindaco.

Prende la parola il presidente Savoca, in merito al Dec,entramento pensa che oggi i ternpi siano maturi per

farlo decollare, se ne parla ormai dai ternpi del Sindaco Diego Cammarata e dall'ora si stanno facendo tante

battaglie per attivarlo. Oggi, vista la presenza del consigliere Terrani, che tra I'altro, essendo stato presidente

della seconda circoscrizione per due mandati consecutivi e conoscendo benissimo i vantaggi che potrebbe

apportare la partenza del Decentramento, lo invita a battersi per questa causa affinchè si possa vincere

questa battaglia. Condivide I'idea di invitare la Commissione Bilancio

AIle ore 10:26 esce il consigliere Cardella.

Interviene il consigliere Tusa, che ringrazia il consigliere Terrani per avere affrontato I'argomento

Decentramento e concorda sulla previsione di incontrare al più presto la Commissione Bilancio e

Regolamento del Comune cli Palermo.

Alle ore 10:30 entra il presidente Greco 
"l-," 

n" assultle il ruolo.



A questo pu'to il presidente Greco viene ínformato dar vice presidente savoca sugri argorne'tivisto che la presenza del consigliere Terrani è stata rnolto gradita dai colleghi, si irnpeg'a, ai piùinvitare la commissio'e Bilanci e Regolamento per affrontare argomenti inerenti il territorio. [nringrazia e lo saluta' Il consigliere Terrani ringraziae saluta il consiglio promettendo di ritornare.

pre5to,ad-.',,
-.i-. 
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attesa lo

AIle ore 10.35 escono i consiglieri: Guaresi e Serio.

Il presidente Greco prima di passare agli Atti Ispettivi ci teneva a cornunicare al co'sigliere piazzese, vistoche doma'i ci sarà I'udienza che lo riguarderà sul suo carnmino di co'sigriere, che com'nque vadano recose' la stima e l'affetto nei suoi confronti rimarran'o tali, giudicandoro un ottimo colega e sopraftufto unabrava persona' Si passa agli Atti Ispettivi e su richiesta del co'sigliere piazzese si propone ir prerievo delraMoz' Prot' n' 949257 del l1'08'2017 a firma dello stesso, avente per oggetto: pubbrieizzazione dei serviziofferti dalla circoscrizione al ciftadino e la Moz. prot. n. g4g26gdel 11. 0g.2017 a firma dello stesso,avente per oggetto: protocoilo d'intesa c.o.N.I. e it co'siglio approva.

si dà lettura della prima mozione e lo stesso firmatario ra delucida nei particorari chiecre'doall'Arnministrazione comunale di portare a conoscen za der cittadino, a costo zero, quello crre racircoscrizione of|re'in Iermini di servizi nel ierritorio, sarebbe cosa rnolto gradita.---'

I consiglieri Scarlata' Savoca e lo stesso presidente Greco giLrdicano rodevole tale mozione anticipa'do chevoteranno favorevo lmente.

Si pone in votazione la suddetta mozione e alle ore l0:45 viene votata favorevolmente, risurtano assenti iseguenti consiglieri: Cardella, Serio e Guaresi.

si dà lettura della seconda mozione e lo stesso firmatario spiega che ro sport e uno strume.to dicollegamento e di aggregaziotte molto impofiante, qui'di, avere un protocollo d,intesa co' il c.o.N.l.darebbe la possibilità di dialogare direttamente.

Interviene il co'sigliere Tusa che esprime parere favorevole ma suggerisce un incontro con un espone'tedel CONI per approfor-rdire rneglio.

Interviene il vice presidente savoca, anche se voterà favorevore tale mozione, non crede che ci possa essereun protocollo d'intesa con la circoscrizioue, casomai con I'Amministrazione comunare. per essere piir sicuriconcorda sull'ir"rvito di un esponente del C.O.N.l _

Prende la parola il presidente Greco, anticipa che verificherà la fattibirità deila cosa co' gri ufficic.ompetenti con I'augurio che la mozione possa essere utile alla causa. Si po'e in votazione la secondamozione e alle ore 10:55 viene approvata favorevolmente, risultano assenti i consiglieri: cardella, serio eGuaresi' Il preside'te Greco ara stessa ora dichiara crriusa ra seduta.

IL Segretario

(L'Esp. Amm.vo Carmela Varvarà)
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